

Cientos de agricultores se manifiestan en contra el desamparo del sector agrario

ASAJA-Alicante ha presentado un recurso contencioso administrativo "contra la inactividad de la Administración, solicitando amparo a la justicia por el abandono del sector" agropecuario



EFE/ INFORMACION.ES Cientos de agricultores de la provincia de Alicante han denunciado hoy, en una manifestación en la capital alicantina convocada por la Asociación de Jóvenes Agricultores de Alicante, que el gobierno central "está incurriendo en un delito de omisión del deber de socorro" al "desamparo del sector agrícola".

Por ello, al término de la marcha, en la que han participado 1.500 personas según la organización y 400 según la Policía Local, el presidente de ASAJA-Alicante, Eladio Aniorte, ha presentado un recurso contencioso administrativo "contra la inactividad de la Administración, solicitando amparo a la justicia por el abandono del sector" agropecuario.

"Reclamamos dignidad, precios justos y que el gobierno central concierte con los agricultores todos los productos que dependen de él", como "la electricidad, el gasóleo o los fertilizantes", entre otros, ha señalado Aniorte a los periodistas antes del inicio de la manifestación.

Para el presidente de ASAJA-Alicante, el ejecutivo central "está para negar a los agricultores todo, el Plan Hidrológico Nacional, el agua, los precios" y ha destacado que en otros países como Francia, el sector agrario "ha conseguido que el gobierno francés le destine 1.600 millones de euros".

En este sentido, ha asegurado que la Unión Europea sólo defiende los sectores de "la carne, la leche y los cereales", por lo que ha deseado que la próxima Presidencia Europea de España, que comienza en enero de 2010, "redacte normas de protección de la agricultura" de frutas y hortalizas, así como "un reconocimiento institucional de la agricultura y ganadería".

Además de representantes de ASAJA-Alicante, en la manifestación, que ha transcurrido bajo el lema "Dignidad y Justicia para el campo alicantino. Estabilidad de precios ¡¡YA!!", han participado representantes de las patronales COEPA y CEPYME, así como de los regantes del Vinalopó.

Para el presidente de CEPYME-Alicante y CEPYMEVAL, Juan José Sellés, se debe apostar por los trabajadores agropecuarios y reconocerlos como "un sector estratégico" en España y en la provincia de Alicante, sector éste que "todavía está manteniendo los puestos de trabajo".

Por su parte, el presidente de la Junta Central de Usuarios del Alto Vinalopó y l'Alacantí, Andrés Martínez, ha indicado a EFE que "las verdaderas necesidades hídricas es tener unas tarifas de riego que se puedan pagar", ya que los regantes "soportan desde hace más de un año, una subida de más del 40 por ciento de las tarifas de riego".

"De forma injustificada estamos pagando en términos de potencia que no corresponden a lo que realmente consumimos", ha indicado el presidente de los regantes, para quien el agricultor "consume de media un 15



[MÁS VÍDEOS >>](#)

[31/10/2009]

por ciento en términos de potencia", si bien se le ha gravado desde el año pasado en "un 100 por cien".

Al término de la marcha, en la que se han podido ver pancartas en defensa del trasvase del Ebro, el presidente de ASAJA-Alicante ha instado a los agricultores a participar en el paro general agrícola el próximo 20 de noviembre en Alicante y a la manifestación que tendrá lugar el día 21 de noviembre en Madrid, convocada por las principales organizaciones agrarias en toda España.